



YACHT-CLUB LUZERN



15m2 SNS Klassenmeisterschaft 2011

Vom 9. – 11. September 2011 wurde die Klassenmeisterschaft 2011 der 15m2 SNS bei strahlend schönem Wetter im Luzernerbecken des Vierwaldstättersees ausgeführt.

Nicht nur das tolle Wetter mit hochsommerlichen Temperaturen und freier Sicht auf das Bergpanorama beeindruckte die Teilnehmer, auch an Wind fehlte es nicht. Es konnten innert 3 Tagen unter der Wettfahrtleitung von Tony Müller 10 Läufe mit einem Oberwind von BF 2-3 durchgeführt werden / Ergebnisliste auf www.ycl.ch.

Insgesamt 14 Boote segelten um den Meistertitel. Davon 2 Boote der älteren Kategorien. SUI 139 mit Steuermann Nigel William (RThYC) für die „Evolution“ und SUI 137 mit Steuermann Christian Dick (CVMC), das einzige Boot vom Genfersee, für die „Classic“. Diese beiden Boote wurden separat gewertet, was beiden einen 1. Rang brachte. Gratulation!



In der Kategorie „Modern“, vertreten mit 12 Booten, kämpften SUI 153 Carioca und SUI 157 Aiolia hart um den 1. Rang. Am Abend des 2. Wettfahrttages nach acht Läufen war alles noch offen. SUI 153 mit Steuermann Philipp Meyer (YCL) führte mit 3 Punkten Vorsprung vor SUI 157 mit Steuermann Markus Sigrist, dem erfolgreichen Gewinner der Kieler Woche und Weltmeister auf Platz 25. Am Sonntag gab es erneut ein Kopf an Kopf Rennen und SUI 153 konnte sich mit 2 Laufsiegen souverän durchsetzen. Somit gewinnt ein weiteres Mal in Folge eine Mannschaft des Yacht-Club Luzern die 15m2 SNS Klassenmeisterschaft.

(Sieger: Steuermann Philipp Meyer YCL / Markus Aebi YCL / Walter Jenni YCL)
(Vize: Steuermann Markus Sigrist YCM / Karin Aebi YCL / Colin Nussbaum SCH)

Der 3. Rang ging an das Boot des 15m2 SNS Präsidenten Hans Lüdi (CVVC) zusammen mit seiner Frau Pia Lüdi (CVVC) und Mike Weber (SYH).

Nicht nur die Tage auf dem Wasser bei sehr fairen und regelmässigen Wind- Bedingungen waren unvergesslich, allseits gerühmt wurde auch die ausserordentliche Gastfreundschaft des Yacht-Club Luzern. Neben den vielen engagierten Helfern ist dabei besonders die hervorragende Küchen-Crew unter Leitung von Elsbeth Triebold hervorzuheben, die am Samstag ein ausgezeichnetes Barbecue-Buffet zubereitet hat. Der gelungene Anlass wird allen Teilnehmern in bester Erinnerung bleiben.

An dieser Stelle möchten die Organisatoren unter Leitung von Susan Buchecker den Sponsoren Orthopädische Klinik Luzern AG, Hirsländenklinik St. Anna und Mobiliarversicherung ein ganz herzliches Dankeschön aussprechen.

Text: S. Buchecker / Bilder: YCL